

たおつうしん。

2018年12月吉日発行

岡崎市の塗装屋さんのあんまり華麗でもない日常的なおたより。

MONOLOGUE たおのひとりごと

結構驚かれるのですが実はお酒が飲めません。ガタイもよくて所謂「飲めそう」な身体ではあるのですが一滴も飲めません。飲み会でみんなが楽しそうにしているのを見ているのは好きなので、誘ってもらえるのはとても嬉しいです。だから行きます。たとえ運転手要員でも。(埴塗装代表・埴)



リニューアルした
埴塗装のサイトです。
スタッフの写真
満載です！

撮影敢行。そして、サイトリニューアル。

埴塗装のサイトをリニューアルオープンしました。ああ、この紙面のどこかに QR コード載せておくのでぜひ見てやってくださいね。(QR コード載せておきます。by 編集)

埴塗装のサイトですが、女性が見て安心できるサイトになっています。自分も出ていますが、別に自分が大好きだからめいっぱい出ているわけではありません。「逃げも隠れもしないよ」って安心いただきたくて、僕だけではなく他のスタッフもたくさん出ています。埴塗装のスタッフ同士の日常も垣間見れるような写真もたくさんあるんです。

さて、そのサイトリニューアルに向けて、埴塗装で撮影を行いました。実はリニューアルまでに間に合わず、リニューアル後撮影をしたのは内緒です。(内緒じゃなくなってるじゃん！ by 事務所スタッフ) 別に見たくもないでしょうが、撮影前の旧データで見たことのあるあなた！ぜひこそと教えてください。実は泣いて喜びます。いつも見ていただきありがとうございます。

忘れたくない年の忘年会。

そんなこんなで迎えた年末。忘年会の季節ですね。これを書いている現在はまだ行われていませんが、埴塗装でもスタッフ同士で忘年会を行っています。忘年会ってなんで「忘れる年」っていうんですかね。ということでウィキペディア先生に聞いてみました。

忘年会（ぼうねんかい）とは年末に催される宴会の事である。一般的には、その年の苦勞を忘れるために執り行われる宴会。(ウィキペディアより)

忘れたくないスタッフの思い出とかあるので、忘年会はしたくない、とか言ったらどうなるんですかね…(どうもならねーよ。by スタッフ)。嘘です。ちゃんとしますよ忘年会。嫌な思い出も、いい思い出も大切に、いい年を迎えるようにしたいと思います。

ここまで読んでくれた方、よいお年を！(埴塗装代表・埴)



スタッフの
サプライズ誕生日会も一緒に。

FROM STAFF!

今回は新鋭スタッフりゅうくんより。



こんにちは、りゅうです。埴塗装では新人の部類に入るスタッフです。第1号から僕だなんて先輩を差しおいていいのかな…と思ったのですが、むしろ押し付けられたんでしょうか…。いやいや優しい先輩はそんなことはしないと思いますので、きっと僕の思い過ごしですね。

さて、この間弟と伊勢安土桃山城下街に行ってきました。時代劇のコスプレをして館内を歩き回れたり、写真を取れたりするんです。キレイにメイクもしてくれるので皆さんにも是非お勧めします!写真に写っているキレイな女性は誰でしょう!当たった方には社長から素敵なプレゼントがあるそうです!気軽に埴塗装プレゼント係まで応募してみてください。(スタッフ・りゅう)

おしえてせんせい!

塗装豆知識

第1回目は下地の話です!



塗装の下地は、怠れない。

家の一部や家具の塗装をDIYされる方が増えているようですね。そこで今回は、自分で塗装をする時のポイントをお伝えできればと思います。

塗装時に、ハケや、ペンキなどを用意していただくと思いますが、ぜひあと一つ、紙ヤスリもご購入してみてください。そして塗る前に紙ヤスリで軽く目荒しをしてください。これだけですごくキレイに塗りあがります。また、これを怠ると剥がれの原因になってしまい、折角綺麗に塗っても無駄になってしまうことも…。おすすめは、しっかりと塗る物の油分を取り、それから紙ヤスリなどで軽く目荒しをしてください。私達プロは必ず行っています。錆止め兼用の塗料より、しっかりと下地処理を行うことで見栄えも持ちも違います。

ああ、お母さまの化粧のノリが悪い時は、寝不足か、ファンデの下地作りをちょっと怠ったからかもしれませんね。いやいや、どんなお母さまでも美しいですよ! 何事も下地から、というお話でした。

たおコラム

vol.01

筋トレとサプリメントと僕のはなし。

皆さん、適度に運動ってされていますか?僕は体が資本の仕事をしているので、忙しいを言い訳に逃げ回ることができなくなり、ライザップさんが巻き起こしてくれた筋トレブームに遅ればせながら乗っかってみました。そう、始めてみたんです、筋トレ。

僕自身は前述のとおり体力の維持やダイエット目的(前述していませんが)で軽い気持ちで始めたのですが…、想定外の効果が出てきて、実は困っています。痩せたの?元気になるすぎたの?違います。

筋トレをすればする程、**お腹が空き、免疫が落ちるんです。**

元々、ぼっちゃりの僕。普段の食生活も甘い間食がちよっぴり多め(お酒が飲めない)。チョコとカスタード、生クリームを愛し、愛される男なんですが、筋トレ始めてから体重も増えるし、風邪も引きやすくな

ると、目的に相反する事態が起こってしまいました。筋トレってイメージと違う…。

そこで、このサプリ(写真参照)をチョコ代わりに摂るように頑張ってます。写真でわかりますか?棚の上がサプリメントだらけです。どうせ、サプリの効能もわからず買っているんでしょ、と思うそのあなた。いやいやこの僕が、買ったサプリは効能も副作用もちゃんと理解して買っているんです。もう薬剤師になった気分♪

ここから痩せるのか太るのか?塗装の知識以外にも、ダイエットの浅い知識も一緒にお持ちしますので(笑)是非見積もり依頼をして頂き、その時の僕を確認してもらえたらと思います!(埴塗装代表・埴)



埴 塗装 器

たおっうしん。

2018年12月
吉日発行

〒444-0915 愛知県岡崎市日名南町17-7
フリーダイヤル 0120-034-422
<https://www.tao-toso.com/>

編集後記

埴通信第1号がようやく配布できる運びになりました!形になると嬉しいですね。定期的に発行、ということは難しいのですが、無理をせずにコツコツ発行できたらいいなと思います。(埴塗装スタッフ)